
CONSELHO MUNICIPAL DE ESPORTES – COMESP 

Aos vinte e cinco dias do mês de Março de dois mil e vinte e um às oito horas reuniram-se, através de 
plataforma da plataforma online “meet”, os seguintes membros Allan Cleber Guimarães, José Carlos 
Beraldo, Allan B. S. Azinari, Dirceu de Mattos, Edvaldo José Passarin,  Janete Ferreira Ribas, Vera 
Lucia Franco, Paula Maria Teté Ramos, José Ricardo de Moraes, Carlos Aparecido dos Santos. 
Reunião foi aberta pelo vice presidente dando boas vindas aos participantes, e logo em seguida passou 
a palavra para o presidente, que iniciou falando sobre a reunião em que estava presente a secretaria de 
saúde, e que foi tratada a importância do projeto “Academia Solidária” para reabilitação pós Covid, e 
conseqüentemente o não fechamento de academias por decretos. Na seqüência explicou o processo de 
criação do CNPJ do fundo municipal de esportes e em que etapa este se encontra. Apresentou 
brevemente a plataforma de intermediação de editais para captação de recursos, o PROSAS. O vice-
presidente passou a palavra para o Sr. Leandro Nakamura, que apresentou ao conselho um projeto 
voluntário de capoeira para pessoas de baixa renda e que precisam de reabilitação física, a ser 
desenvolvido no espaço denominado “Café Colonial” ao lado do Ginásio Emilio Gomes. O vice-
presidente citou a lei de voluntariado, a qual deve dar condições para a execução do projeto. Finalizada 
a apresentação o conselho comunicou que será avaliado o projeto assim que o decreto vigente permitir 
a realização de atividades. Apresentado pelo vice-presidente a Lei Municipal de Incentivo ao Esporte, a 
qual também permitirá captação de recursos financeiros para o fundo municipal de esportes através de 
doações e abatimentos de IR, em seguida o presidente informou que já há uma parceria acertada entre 
CODESE e ACIR para colaborar na abordagem as empresas para que direcionem estes recursos ao 
fundo municipal de esportes. Sugerido também que procuremos escritórios de contabilidade a fim de 
informar aos contadores para repassarem estas informações as empresas. Atualizado o conselho sobre 
andamento e entrega de obras das praças esportivas. Discutida a situação de profissionais que cobram 
mensalidades em espaços públicos e esclarecido os locais que são permitidas estas atividades. Por fim, 
o presidente informou que fará solicitação de uso da tribuna livre na câmara de vereadores para 
apresentação do COMESP. Nada mais havendo o presidente e vice-presidente agradeceram pela 
participação de todos os presentes e deu por encerrada a reunião, da qual eu, Thiago Barão de Souza, 
lavrei a presente ata, que foi lida, achada conforme e firmada por todos os presentes abaixo 
relacionados. 
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